

14 Janvier

France : « terre d'asile »
Est devenu une mascarade
Aussi ridicule que :
« Fille aînée de l'Église... »
Nos fières inscriptions :
« Égalité, fraternité... »
Feraient bien d'être effacées.
Je sais qu'à l'époque
Où elles ont été inscrites
Elles étaient un progrès sur le passé,
Mais elles doivent, au nom
Et à cause de ce progrès sur le passé
Générer pour l'avenir
D'autres raisons d'espérer
Et de croire en une fraternité.

Si du sang a coulé
Pour les faire naître,
Aurions-nous honte d'en verser
Pour les faire renaître,
Les conserver ?

Père André-Marie -(Racisme)